

Remerciement au KIWANIS Genève Métropole



L'association de la Maison de quartier des Libellules ainsi que l'équipe d'animation, remercie sincèrement le comité du Kiwanis Genève Métropole, de sa contribution financière pour le projet du Triporteur « Cargo-jeux » .
Grace à cet achat, la Maison de quartier peut intervenir dans 2 écoles du quartier pour proposer des ateliers de jeux et de cirque auprès des enfants des Libellules. J'espère que nous aurons la chance de pouvoir compter sur vous pour d'autres projets.
Sincère amitié.

L'ensemble de l'équipe vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Vernier le 22 décembre 2021
Pour l'équipe et l'association

Joseph Minniti animateur

Gabriel Carnino Président